

"Encuentro con actores provinciales para el desarrollo de infraestructura por medio de proyectos de Participación Público-Privada (PPP)"

Córdoba, miércoles 07 de marzo 2018

Sala de Situación del Centro Cívico del Bicentenario Rosario de Santa Fe 650 - Córdoba

BIODATAS

Expositores UNOPS



Giuseppe Mancinelli

Director Regional Adjunto para América Latina y el Caribe de UNOPS - Representante Oficina de UNOPS en Argentina

El Sr. Mancinelli es Licenciado en Economía por la Universidad Gabriele. D'Annunzio de Italia y tiene una Maestría en Administración de Empresas de la Universidad de Barcelona y Escuela de Administración de Empresas.

Comenzó a trabajar en UNOPS hace 21 años, cuando en 1996 se incorporó como pasante en El Salvador (1996). Luego trabajó en UNOPS Italia como Asistente Técnico (1997), como Coordinador Asociado del Proyecto de Intervenciones Urgentes en Bosnia y Herzegovina (1998-1999) y como Consultor de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) en el Programa InFocus de Respuesta a la Crisis y Reconstrucción de Bosnia y Herzegovina (1999). Posteriormente fue nombrado Gerente de Portafolio Asociado en UNOPS Guatemala (2000), Director del Centro de Operaciones en UNOPS El Salvador (2001-2007), Representante y Director del Centro Operaciones en UNOPS Perú (2008-2010) y Director Regional Adjunto y Director Hub de Operaciones de Panamá en la Oficina Regional de UNOPS en Panamá (2011-2015).

Desde febrero de 2016 ha sido nombrado Director Adjunto para América Latina y el Caribe y Representante de la Oficina de UNOPS en Argentina (2016-).



Mario Maza

Líder del área de PPPs y financiamiento de infraestructura para América Latina y el Caribe de UNOPS

Mario está en UNOPS desde junio de 2013, donde lidera las operaciones de servicios de asesoramiento en Alianzas Público-Privadas y Financiamiento de Infraestructura para la región de América Latina y el Caribe. Con larga experiencia en el sector privado, lideró grandes inversiones en infraestructura y equipos de desarrollo empresarial. Más recientemente, como director regional de desarrollo comercial para AP Moller Maersk / APM Terminals for the Americas, dirigió toda la participación en PPP para puertos marítimos y la adquisición de negocios de logística. Además de su experiencia en APP y en UNOPS, ha trabajado extensamente en generación de energía eólica en General Electric y en productos derivados del petróleo en Royal Dutch Shell.

Mario es especialista en finanzas corporativas, en inversiones en APP, concesiones, fusiones y adquisiciones, grandes infraestructuras en la industria portuaria marítima y en la generación de energía eólica. Se graduó con honores en arquitectura y tiene un MBA de Kellogg School of Management en la Northwestern University donde se especializó en finanzas y estrategia, como becario Fullbright.



Marcelo Pérez

Asesor Senior en PPPs para América Latina y el Caribe de UNOPS

Marcelo Pérez es Economista especializado en Economía del Transporte e Infraestructura con particular énfasis en gestión y financiamiento de infraestructuras. Desde el año 2006, ha sido asesor económico de la Corporación Vial del Uruguay. Entre los años 2008 y 2010, ha trabajado como especialista en estadística y econometría para la consultora CSI Ingenieros. Desde el año 2008, trabajó en proyectos vinculados a las áreas de Economía del Transporte, Medio Ambiente y Energía, tanto en el ámbito académico como profesional. Ha realizado consultorías para el Banco Mundial, el BID, UNOPS y CEPAL. Entre los años 2010 y 2014, fue Gerente de Evaluación de Proyectos de la Corporación Nacional para el Desarrollo. En esta institución ha liderado los estudios de factibilidad, elegibilidad y comparador público privado en más de 20 proyectos de infraestructura de diversas áreas (carreteras, vías férreas, cárceles y hospitales).

Actualmente es Asesor Senior en Asociaciones Público Privadas para la Oficina de Proyectos de Naciones Unidas (UNOPS).

Ha realizado la Maestría en Econometría de la Universidad Torcuato Di Tella de Argentina y las especializaciones en Financiación de Infraestructuras Equipamientos y Servicios de la Fundación CEDDET en Madrid y Regulación del Transporte de la Universidad de Valencia.

Es profesor invitado de Economía del transporte en la Maestría en Economía de la Universidad de la República.



Ignacio Gervaz

Especialista en desarrollo de proyectos por PPP de UNOPS

Ignacio Gervaz, Economista especializado en actividades relacionadas con proyectos de inversión, evaluación socioeconómica y asociaciones público-privadas. Cuenta con 10 años de experiencia en proyectos y programas públicos y privados relacionados con infraestructura. En primer lugar, asesoró y evaluó diferentes políticas relacionadas con el desarrollo implementadas por el Estado uruguayo y desde 2009 se desempeñó en el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) de este país, primero como Analista de Inversiones y Competitividad y luego como Coordinador de la Unidad de Análisis en la Unidad de Desarrollo del Sector Privado. Entre el año 2015 trabajó como Coordinador en la Unidad de Economía y Finanzas de la empresa CSI Ingenieros, consultora internacional de ingeniería y economía y durante el 2017 fue Jefe de esta Unidad. Desde setiembre del presente año se desempeña como economista senior en infraestructura para UNOPS. Cuenta con un Diploma en Regulación Económica de la Universidad Nacional Autónoma de México y en Políticas de Promoción de empresas en JICA-PRIEX. También ha participado y dirigido estudios e investigaciones a nivel nacional e internacional, en el sector de infraestructura, particularmente en proyectos de PPP y ha participado en conferencias como orador en Uruguay y en el extranjero.